
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 13 giugno 2024, alle ore 12:12 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 13‐6‐2024
‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, apriamo la commissione bilancio e"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"chiedo al Secretario di chiamare l'appello.

Buongiorno Presidente, buongiorno consiglieri, sono le ore 12.17 e iniziamo a chiamare l'appello.

Milazzo Leonora presente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Bonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino delega il consigliere di Girolamo che è presente,
Picinicola assente, Gerardi Ivan delega il consigliere Accardi che è presente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito presente, Vince Antonio presente.

Siamo in presenza del numero legale 10 consiglieri su 11, la seduta è valida."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario per ogni preso atto della presenza del numero legale.

Proseguiamo col punto posto all'ordine del giorno relativo all'approvazione del documento unico di programmazione DUP 2024‐2026 posto al protocollo numero 133 del 14 maggio
2024.

Ricordo che nella scorsa seduta è stata data lettura del parere da parte dei seguiti dei conti e non sono state sottolineate delle questioni particolari quindi a questo punto
proseguiremo con la lettura del DUP per la quale siamo arrivati a pagina 113.

Per una questione di spending review chiedo di non trascrivere la registrazione e quindi la lettura verrà data fuori microfono."

Alle ore 12:18, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Leggiamo la Tari, le tariffe 2024 verranno approvate secondo le indicazioni ARERA in funzione del PEF 2024, approvato e validato dalla SSR e in funzione di una normativa in
evoluzione.

L'articolo 3,5 del decreto legge 30 aprile 2021 numero 228 convertito con modificazioni dalla legge 25 febbraio 2022, numero 15, prevede che, in deroga all'articolo 1,683 della legge
27 dicembre 2013, numero 147, a decorrere dall'anno 2022, i Comuni possano approvare i piani finanziari del servizio di gestione dei servizi urbani, le tariffe e i regolamenti dell'Atari
e della tariffa corrispettiva entro il termine del 30 aprile di ciascun anno.

L'articolo 43,11 del decreto legge 17 maggio 2022 numero 50, misure urgenti in materia di politica energetica e nazionali, produttività delle imprese, attrazione degli investimenti
nonché in materia di politica sociale e di crisi ucraina, convertito con modificazioni dalla legge del 15 luglio 2022 numero 91, aggiunto al sopracitato articolo 3,5 qui in questo, che
nell'ipotesi in cui il termine per la deliberazione del bilancio di previsione sia prorogato a una data successiva al 30 aprile dell'anno di riferimento, Il termine per l'approvazione degli
atti di trattasi coincide con quello per la deliberazione del parere del bilancio di previsione e in caso di approvazione o di modifica dei provvedimenti relativi alla Tari o alla tariffa
corrispettiva in data successiva all'approvazione del proprio bilancio di previsione, il Comune deve provvedere ad effettuare le conseguenti modifiche in occasione della prima
variazione utile.
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Consiglio Comunale ha approvato il Piano Economico Finanziario Tari per l'anno 2022‐2025 in base al nuovo metodo tariffario di quella del Libra ARERA 363‐2021 è stato previsto un
PF quadrennale 2022‐2025 con una revisione biennale al 2024.

Questa amministrazione pertanto in tre mesi di giugno 2024 a seguito di proroga governativa dovrà procedere alla determinazione delle tariffe Tari e comunque successivamente alla
revisione biennale del predetto PF.

Canone unico patrimoniale.

La legge di bilancio 2020 istituisce dal 2021 il canone unico patrimoniale di concessione, autorizzazione e esposizione pubblicitaria per riunire una sola forma di prelevo all'entrata
relativa all'occupazione di aree pubbliche e alla diffusione di messaggi pubblicitari.

Tale canone è destinato a sostituire la vigente disciplina della tassa per l'occupazione di spazi d'area pubblica.

del canone per l'occupazione di spazio aeree pubblica e COSAP dell'imposta comunale sulla pubblicità e del diritto sulle pubbliche affissioni, nonché del canone per l'installazione dei
mezzi pubblicitari e del canone per l'occupazione delle strade.

I commi da 837 a 847 istituiscono il canone unico patrimoniale di concessione per l'occupazione nei mercati, che dal 2021 sostituisce la TOSAP, il COSAP e, limitatamente a casi di
occupazione temporanea, anche la TARI.

e si è introdotta la possibilità per gli enti locali di frazionare in ore le tariffe del canone sull'occupazione dei mercati in relazione all'orario effettivo e alla superficie occupata e si
introduce inoltre un'altra riduzione per le occupazioni dei mercati aventi carattere ricorrente e con cadenza settimanale.

Attualmente la riscossione ordinaria La riscossura ordinaria del CUP è gestita in economia dall'Ufficio Tributi del mandato 2024‐2025.

Se il Consiglio Comunale approverà la deliberazione, il servizio sarà esternalizzato.

La gestione in concessione di tutte le attività del canone unico patrimoniale li potrà garantire una maggiore efficienza gestionale e un vantaggio per l'ENTA in relazione allo sviluppo
dell'attività di accertamento e repressione delle violazioni in materia di fenomeni abusivi.

affizionali pubblicitari di occupazione del solo pubblico con un consolidamento e incremento del gettico.

Maggiori controlli sul territorio per la gestione del nuovo canone patrimoniale con personale professionalizzato di cui questo ente non dispone in misura sufficiente o potrebbe
disporne soltanto a scapito di altre attività istituzionali quali la vigilanza del territorio e cura della polizia locale.

rispondere in modo efficace ed efficiente all'esigenza dell'utenza, garantire elevati standard qualitativi e ricondurre in capo il soggetto congestionale, il gestore, gli owneri e il rischio
gestionale in ordine al servizio affidato.

dotare l'amministrazione comunale di una banca dati costantemente aggiornata da parte del concessionario che consenta di combattere l'abusivismo garantendo ai cittadini i
medesimi diritti obblighi, la possibilità di impiegare le risorse umane dell'ufficio tributi in attività più incisiva, di recupero dell'elevazione di tributi maggiori.

L'attività di recupero a Siona, come per gli anni precedenti, si prevede di implementare anche un'attività di recupero della base imponibile Tari per l'individuazione delle posizioni per
le quali è stata omessa la presentazione di regolare denuncia e quelle per le quali la denuncia è stata presentata in modo infedela.

Viene inoltre effettuata l'attività di controllo e inserimento delle dichiarazioni e agevolazioni IMU, presentate a mano, trasmesse per possa o telematicamente dai contribuenti.

Prosegue anche l'istruttore alle domande di rimborso e compensazione relativa ad IMU, Tari e Tasi, presentate dai contribuenti.

proseguiranno le attività di gestione dell'imposta di soggiorno introdotte senza l'articolo 4 del decreto legislativo 23 2021, in particolare dal punto di vista informativo attraverso la
casella di possa dedicata, sono trasmesse puntuali indicazioni richieste da vari soggetti inserite nelle tutte le informazioni modulistiche sul portale.

Dal punto di vista gestionale saranno aggiornate le nuove strutture dopo l'accreditamento al portale messo a disposizione per gli adempimenti legati all'imposta.

Servizio di bollettazione canone idrico entro il mese di aprile 2024 sarà predisposta la lista di carico relativa alla bollettazione idrica del 2019 a 38,65 giorni del 2021 passando per i
47,13 giorni del 2020 quindi nel 2021 ritardo rispetto ai tempi imposti alla Comunità Economica Europea è stato di soli 8,65 giorni e nel 2022 è leggermente risalito 11,80.

Il 2023 consegue un risultato di poco positivo, quindi un miglioramento quasi costante negli ultimi anni.

Anche i debiti scaduti a fine anno sono diminuiti, infatti nel 2019 erano pari a 4.476.000 circa, nel 2020 3.156.000 circa, nel 2021 2.224.000 circa e nel 2022 1.118.000 circa che
dovrebbero riconfermarsi a data 31 dicembre 2023.

Proseguirà altresì l'attività di collaborazione con l'Agenzia delle Entrate per contrastare l'evasione dei tributi erariali.

Considerato che l'Agenzia delle Entrate è chiamata a perseguire il raggiungimento degli obiettivi di budget alla stessa segnati e affianca detta attività quella svolta in collaborazione
con il Comune.

Particolare attenzione continuerà ad essere prestata al servizio di supporto al contribuente, negli adempimenti tributari, mediante diverse modalità.

Allora, aggiornamento delle pagine web, l'assistenza dello sportello su appuntamento, che evita in chi i tempi di attesa ed efficienza del servizio, nonché lo sviluppo di ulteriori servizi
telematici innovativi, pur mantenendo attenzione alle fasce di popolazione non digitale.

L'esternalizzazione al fine di disendire le competenze degli ufficio tributi e l'efficientamento, attraverso l'esternalizzazione della gestione di tributi minori, canone di occupazione,
canone pubblicitario e affissioni.

Allora, come responsabili gestionali del programma, dirigente in settore finanza e tributi abbiamo ufficio unico delle entrate comunali, gestione ordinaria e amministrativa delle
entrate tributarie, ufficio unico delle entrate comunali, recupero, evasione tributaria ed extratributaria, condensato tributario URP, bollettazione e riscossione dei canoni inerenti e
servizio idrico.

Risorso umano e strumentale in dotazione ai centri di costo finanziari in dotazione al settore.

Piano di razionalizzazione.

La legge finanziaria per l'anno 2008 prevedeva l'adozione di un piano triennale di razionalizzazione e di riqualificazione della spesa diretto al contenimento delle spese e di
funzionamento delle pubbliche amministrazioni.

Si intende pertanto individuare un piano triennale di razionalizzazione delle spese in erenta, energia elettrica, telefonia fissa mobile e connessione dati, dotazioni informatiche e
software.
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Allora, in particolare per quanto riguarda l'energia elettrica si continuerà con verifica della potenza disponibile per ciascun contratto, verifica della reale potenza necessaria per il tipo
di utenza, verifica di tutte le utenze che oggi comportano esclusivamente il pagamento delle spese fisse di contratto senza alcun consumo di energia, verifica delle potenze realmente
necessarie di tutte quelle utenze fornite tramite cabina elettrica, disdetta delle utenze non più utilizzate, richiesta eventuale alla società fornitrice del rifacimento dell'impianto al fine
di valutare il fattore di potenza, nonché di aderire tramite il portale acquisti rete PA alla convenzione CONSIP EE19, mentre si è già provveduta ad aderire alla convenzione CONSIP
EE19 stipulando con la ditta E nell'energia SPA giudicatare del bando il dovuto contratto con la modalità di pagamento e fornitura AUT‐SDD‐EX‐REED.

Nel corso del triennio si provvederà inoltre a monitorare costantemente la spesa con la segnalazione all'amministrazione e ai competenti responsabili delle strutture di eventuali
anomalie di consumo.

Nel corso del triennio, oggetto del presente piano, non si prevede una notevole riduzione della spesa pur tuttavia oltre alla regolare valutazione dell'effettiva esigenza di assegnare le
sim aziendali al personale.

Telefonia fissa, nel rispetto di quanto già previsto nel precedente piano, con l'adesione al contratto di accordo quadro OPA‐Gara SPC2 per i servizi di collettività e sicurezza
dell'ambito del sistema pubblico per la telefonia fissa e telefonia flat, mediante affidamento alla ditta BT Italia SPA, è stata realizzata una infrastruttura di rete che consente di
interconnessione tra sedi periferica e quella centrale.

dotazione informatica e software.

L'obiettivo è quello di semplificare e razionalizzare l'architettura delle infrastrutture IT, che permette infatti di creare ambienti più sicuri e affidabili, tenere sotto controllo con
maggiore facilità i costi, contenere i costi di manutenzione e gestione, agevolare l'adozione di soluzioni REST e SOAP, dimensionare in modo più rapido le risorse software e hardware
per far fronte ad esigenze non prevedibili o non continuative, prevedere decisioni più consapevoli e pro futuro nella scelta di apparati IT e di software.

Standardizzazione hardware, applicazioni software e le modalità stesse di gestione dell'ICT.

Facilitare la cooperazione applicativa tra amministrazioni.

Allora per quanto riguarda il fiso tecnico L'amministrazione e funzionamento dei servizi per edilizia sono relativi a atti e strutture autorizzative, connesse a attività di vigilanza e
controllo, certificazioni di agibilità.

Questa missione comprende tutte quelle azioni involte all'amministrazione, funzionamento e fornitura dei servizi delle attività relative alla pianificazione e gestione del territorio per
la casa, inclusive attività di supporto alla programmazione, al coordinamento e al monitoraggio delle relative politica.

Le iniziative sono volte a conservare il patrimonio esistente."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Conservare, non lo so, il patrimonio esistente, assicurare l'attenzione al decoro urbano,"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"riqualificare le aree di smesso.

Riqualificare le aree dismesse, favorire le politiche abitative, pianificare lo sviluppo territoriale, criticità di affrontare nella gestione del servizio inerente alle procedure edilizie sono
legate.

Contrastare l'abusivismo al condono edilizio.

Riguardo al contrasto alle abusi edilizi occorre creare una task force di addetti che possa che possa estruire le pratiche che giacciono negli uffici da oltre vent'anni.

Quarant'anni che sono molto numerose.

Allo stesso tempo si prevede a un elenco annuale del programma delle opere pubbliche una serie di interventi di demolizione svolti d'ufficio.

Lo stesso vale per le pratiche di condono per le quali individuare un progetto di incentivazione del personale interno nonché la previsione di un servizio da affidare a professionisti
esterni, secondo disponibilità di bilancio.

obiettivo è progetto acquasal assessore Tumbarello trasmissione richiesta attività scientifica attività svolta progetto rinascio assessore Tumbarello avvio gara apertura canale quindi
apriamo un canale avviso dirizio scolastica 10.7.1 verifica sismica assessore Billardello affidato con lavoro attualmente in corso"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"interventi

di adeguamento interventi di adeguamento sismico per la scuola primaria e infanzia, M.

Caimi, 220.000 euro importo aggiornato, assessore Villardella, attività 4, non so cosa sia.

Programma sperimentale di interventi per l'adattamento ai cambiamenti climatici in ambito urbano, di cui è il decreto direttoriale numero 117 del 15 aprile 2021.

Ammissione a finanziamento, 475 euro.

Assessore Tumbarello, studio di fattibilità per area salato, UB Monumente 1000 e incarico progettazione esecutiva, richiesta, anticipazione e relazione geologica.

Allora, come definizione del progetto è l'Hub turistico.

Il progetto deve essere definito il 31 marzo 2024.

L'avvio delle procedure di gara sono il 31 maggio 2024.

Importo euro 491,475.

Studi di infattibilità per aereo salato Hub Monumento Emilia.

lavori di recupero dell'immobile comunale Villa Damiani, agenda urbana 2.350.000 euro e dopo di noi il progetto.

Ultimazione dei lavori 31 dicembre 2023.
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progetto via dei salinari, assessore Dumbarello, programmazione regionale, progetto...

è la tabella relativa a tutti gli investimenti che stanno facendo? Sì, ufficio tecnico, le missioni, no, no, no...

un secondo che te lo dico.

È una tabella.

Sono missioni relative alla programmazione e al coordinamento degli interventi nel campo dell'Europa Repubblica che viene esplicitato in dettaglio nel programma triennale
dell'Europa Repubblica legato.

Sono gli obiettivi."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Lavori di realizzazione di un asilo nido nell'immobile di via Witaker, agenda urbana, 600.000 euro.

Lavori in corso al 31 dicembre 2023.

Intervento di messa in sicurezza nel lungomare Boeo, nel tratto compreso tra il museo del baglio a Anselmi e il viale Sonzo, mediante il consolidamento del terrapieno stradale
interessato da erosione costiera, 2.235.340 mila euro.

Programmazione regionale Sessore Tumbarello.

Manutenzione straordinaria della biblioteca e del complesso San Pietro, 280.000 euro, importo aggiornato.

Qua c'è un mutuo, è l'assessore di riferimento l'assessore Tumbarello e la definizione del progetto è prevista al 31 dicembre 2024.

Lavori di riqualificazione terrazza Garibaldi.

Allora, attesa del finanziamento da parte del ministero e degli interni.

Dal legge della 145 del 2018, l'articolo 1,139, contributi per investimenti relativi ad opera pubblica di messa in sicurezza dell'edificio del territorio."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Ringrazio Gian Carlo Contributi per investimenti relativi a opera pubblica di messa in sicurezza edifici e territorio.

L'assessore è Tumbarello."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Avvio lavori.

quindi definizione del progetto al 31 dicembre 2024.

Ravori di realizzazione cimitero di contratta gutusio.

Assessore Tumbarello.

Il progetto financing di strutturazione e gestione e realizzazione impianti di cremazione per persone e animali.

Avviso pubblico al 31 maggio 2024."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi abbiamo noi anche quei lavori di riparazione dell'impianto antincendio, di climatizzazione dell'elettrico di Biblioteca Comunale Complesso San Pietro, 307 mila euro mutuo.

L'assessore è Tumbarello.

fine lavori al 31 dicembre 2023 complesso del Carmine riparato impianto rilevazione a fumi messa a norma impianto elettrico progetto di fattibilità per manutenzione straordinaria
prospetti sia antincendi a cura del settore attività culturali 31 dicembre 2024 progetto dopo di noi contra da Ponte Fiumarella sono le sessori attuali Piraino, Tumbarello e Agate,
lavori appaltati in attesa dell'individuazione dell'ufficio patrimonio di un locale o per trasferire l'archivio, 30 giugno 2024.

Poi Monumento Emile, Sessore Tumbarello, Gbita, Struttura, 30 aprile 2024, progetto Piazza Mameli, non verrà avviata la gara se non prima del 29 febbraio 2024.

parcheggio stadio, collaudo e consegna 31 dicembre 2023.

Waterfront 2, 2.009.000, finanziamento di euro 1.966.884, somme proprie 924.000 euro.

Assessore Tumbarello, procedura avviata di affidamento, affidamento lavori con inizio entro il 30 giugno 2024 e fine lavori 30 settembre 2025.

Asilo Contrada Bosco, Assessore Billardello, Precambazione regionale.

Mesa in sicurezza scuola Pestalozzi, 500.000 euro."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Continuo la lettura al posto della Presidente che è dovuta andare in bagno.

Piscina Comunale.

Billardello presentato progetto Bando Ministeriale Sporte Periferie in alternativa mutuo.

Definizione progetto 31‐12‐2023.

Stadio Strasatti.
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Billardello.

Incarico per Ape.

ed accattamento fatto in corso ripristino dell'impianto elettrico a seguito di furto di cavi.

Eseguiti anche lavori di ripristino dell'impianto elettrico 31‐12‐2023.

Palazzo Grignani, Euro 1.300.000.

Bilardello, aggiornamenti prezzi, 36.024.

adeguamento antincendio a scuola statale secondaria prima o grado con grada terrenove.

Billardello.

Verifica antincendio per la palestra 31‐12‐2024.

Palestra Fortunato Bellina.

Billardello.

preparazione e infiltrazione, eseguiti i lavori di manutenzione negli spazi interni, la palestra è in fase di esecuzione dei lavori di impermeabilizzazione del tetto.

Ma quando furono fatti? Ancora che dice chiove.

31‐12‐2024.

Lavori di manutenzione straordinaria della palestra Fortunato Bellina, sita nella via degli atleti a Marsala, Billardello.

Progettazione esecutiva, incarico esterno, finanziamento regione in corso lavori di manutenzione straordinaria.

Attesa decreto.

Lavori per il completamento ed adeguamento dell'impianto di atletica leggera sito all'interno dello stadio municipale Lombardo Angotta di Marsala, Bilardello.

Progettazione esecutiva, incarico esterno, finanziamento regione.

Attesa decreto.

Progetto per la sostituzione del manto erboso del campo di calcio Angotta, promessa.

Finanziamento regionale, Euro 600 mila regione.

Billardello.

Aggiornamento progetto.

Attesa decreto.

Attesa decreto assessorato turismo.

Progetto per la Riqualificazione e l'Efficientamento Energetico dello Stadio Comunale Euro 1.309.000 Euro.

Bellardello.

Attesa del decreto.

Attesa del decreto Assessorato Turismo.

quattro fronte uno un milione duecentonovemila tumbarello lavori in corso fine lavori consegna parziale dell'area di competenza e secondo fronte trentuno dieci duemila e
ventiquattro c'è tempo va campo sportivo contrada terrenove billardelle hanno messo un punto inderogativo però non lo so perché hanno messo avvio procedure finalità non abbiamo
fondi per eventuali lavori 31 allora campo sportivo contra da Terenove caduto collega Billardella e Tumbarello però mi piace qua avvio procedure tra parentesi finalità un punto
inderogativo non abbiamo fondi per eventuali lavori 31 12 2024 eventualmente se ci saranno i fondi giusto? eventualmente andandoci un po' nel derogativo progetti quartieri popolari
campetto via istria trentanove duemilaventiquattro palestra grillo billardello definizione rapporto libero consorzio trentaundici duemila e vendite roscario archivio notarile agate
tumbarello se ancora c'è agate Scusate il mio italiano scarso.

Aggiornamento prezzi, incontro assessorato, regionale, pubblica istruzione, finanziamenti persi.

Vuoi continuare? Continua il nostro presidente, grazie per l'attenzione."

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 12.50 il consigliere Milazzo esce dall'aula."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Triennale 2024‐2026, l'assessore di riferimento è Tumbarello, approvazione delibera di giunta del 15 marzo 2024.

Progetto manutenzione straordinaria locali ex SUAP, l'assessore di riferimento è Tumbarello, approvazione progetto di fattibilità tecnica economica 31 dicembre 2024.

Cimitero, l'assessore è Gerardi, le stimolazioni numero 400 dipendono dalle cominciazioni settore servizio alla persona 15 maggio 2024 e 600 e stimolazioni sempre dipende dalle
comunicazioni del settore servizio alla persona 30 giugno 2024 palestra di contratto di cerbato l'assessore Tumbarello la messa in sicurezza mancano i fondi 31 dicembre 2024 ex
piscina Villa Damiani per valorizzazione area sportiva l'assessore Tumbarello elaborazione studio di fattibilità al 31 dicembre 2024 Allora la tabella successiva riguarda il servizio
idrico integrato e quindi tutte le varie risorse idriche della città che penso che comunque facciano parte dell'altra commissione e noi poco possa importare.
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Quindi a questo punto chiudiamo con questo argomento e alla prossima seduta proseguiamo sempre con gli altri punti relativi al DUP che ci interessano.

Alle ore 12.52 dichiaro chiusa la seduta."

Alle ore 12:52, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

La seduta termina alle 12:52.
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